
Protokoll der Konf vom 21.07.10

Anwesende Mitglieder:  1 Vorstand, FSK, Finanzen, Umwelt, PR,  Lehramt, Antifa
Mit 7 Mitgliedern beschlussfähig, Protokoll schreibt Umwelt.

Tagesordnung
TOP 1: Rundlauf

a) FSK
b) PR / EDV
c) Lehramt
d) Umwelt
e) Antifa
f) Finanzen
g) Vorstand

TOP 2: Raumanträge
a)  FES-HSG

TOP 3: Finanzanträge
a)  AK FAZ-Lounge

TOP 4: Diskussion und Planung
a)  Termin Winter-VV
b)  SWFR-Stipendium

TOP 5: Termine und Sonstiges

TOP 1: Rundlauf

a) FSK
Personalia abgestimmt, alle angenommen

Juso-Änderungsanträge abgestimmt

Antrag auf Abschaffung des Referates Ideologiekritik

Weiteres siehe FSK-Protokoll

b) PR / EDV
Kopierer an PCs angeschlossen  Scannen ist wieder möglich :)→

Einführungskurs ab nächstem Semester, 1. Teil 16.-20.8.

Flyer für AK FZ-Lounge und Einführungskurs

c) Lehramt
Treffen mit Frau Korff, noch nichts Neues zum Modul Personale Kompetenzen



d) Umwelt
Sommerpause :)

e) Antifa
Sommerpause :)

f) Finanzen
arbeitet

g) Vorstand
Jour Fixe

• AG Barrierefreie Uni

AG wurde auf Vorschlag der Kommission für Gleichstellungsfragen eingerichtet

Vorschlag: Wenn AGs von einer Kommission eingerichtet werden, solle sich die studentischen 
Mitglieder der Kommission das Vorschlagsrecht für die studentischen Mitglieder der AG vor-
behalten

Ergebnisse der AG kommen erst in die Kommission, dann in den Senat

Grundsätzliche Problematik der AG-Struktur wurde angesprochen

• Mediationsverfahren Musikwissenschaft

Verfahren gilt als abgeschlossen, das ganze Thema aber noch nicht

Herr Berger hat dazu Stellung genommen, die Stellungnahme muss auf seinen Wunsch aber 
vertraulich behandelt werden, seine Evalutationsergebnisse darf das Rektorat auf seinen 
Wunsch nicht einsehen  keine Grundlage für seminarrechtliche Schritte→

Herr Küster hat sich nicht dazu geäußert

Schiewer wird das persönliche Gespräch mit Herrn Berger suchen, anschließend auch auf die 
ehemalige Fachschaft zurückkommen, ggf September-Jour Fixe

• Ethikkommission

Möglichkeiten der ethischen Prüfung:

Ethikkommission kann auf Anfrage der Fakultäten tätig werden; Fak-Rat-Mitglieder können 
Anfragen stellen; Ansprechpartner: Forschungskommission, Prorektor für Forschung; Studenti-
sche Senatsmitglieder können Evaluationen vorschlagen, Berichte im Senat einfordern

Vorbereitung MdM

Vorbereitung der Senatssitzung: Änderungsanträge zur Formulierung des Antrags Konzept Studienge-
bühren



TOP 2: Raumanträge

a)  FES-HSG
Die Hochschulgruppe der Friedrich-Ebert-Stiftung beantragt den Innenhof für ihr Sommerfest für den 
27. Juli ab 18.00 Uhr.

Abstimmungen j n e Ergebnis

Innenhof für FES-HSG 7 0 0 angenommen

Die Gruppe soll darauf hingewiesen werden, dass ab 22.oo Uhr Nachruhe besteht.

TOP 3: Finanzanträge

a)  AK FAZ-Lounge
Der AK FAZ-Lounge beantragt 100€ für vier große Thermoskannen.

Es wird diskutiert, wie sichergestellt werden kann, dass die Thermoskannen gut behandelt werden und 
nicht abhanden kommen. In einer der nächsten Konfs soll grundsätzlich geklärt werden, wie mit Inven-
tar des u-asta umgegangen wird. 

Änderungsantrag: 75€ für drei Kannen

Abstimmungen j n e Ergebnis

100 Euro für vier Kannen 3 1 3 angenommen

75 Euro für drei Kannen entfällt

TOP 4: Diskussion und Planung

a)  Termin Winter-VV

04.11.2010, 18 Uhr Audimax beantragen

Ausweichmöglichkeiten für Räume: HS 2006, 2004 etc.

b)  SWFR-Stipendium
Vorstand befasst sich damit, Juso-HSG wird auch einen Vorschlag machen.

TOP 5: Termine und Sonstiges
Blauer Koffer mit Kabeln der Anlage ist weg 

Mail an Sekretariat schreiben



konf nächstes Semester: 5 Mitglieder zur Beschlussfähigkeit nötig

Nächste Konf: Di, 3.8. 17 Uhr
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